



KONDOLENZEN

Gerhard Steidl



Der Kiwanis Club Schwaz gibt die traurige Nachricht
vom tragischen Ableben seines hoch geschätzten
Kiwanis-Freundes

Gerhard Steidl

geb. 5.2.1959 gest. 5.7.2025

bekannt.

Gerhard war ein langjähriges, äußerst engagiertes Mitglied vom Kiwanis Club Schwaz. Er war über die Jahre in vielen Funktionen unter anderem als Präsident stets präsent, war ein Vorbild und setzte sich stetig für notgeratene Kinder und Familien in der Umgebung ein. Wir werden seine Herzlichkeit, kollegiale Freundschaft und sein großartiges Engagement sehr vermissen und stets in Ehren halten.

Wir verabschieden unseren Kiwanis-Freund Gerhard am **Freitag, den 11. Juli, um 16 Uhr** im Verabschiedungsraum beim Bestatter Johannes Schrottenbaum, St. Martin 32, in Schwaz.

Manfred Berkmann
Präsident

Für den Club

Andreas Gogl
Sekretär

Trauerkerzen

Kondolenz